

やすらぎと笑顔の学校 八見中学校 <b>やちご通信</b>	≪校訓≫ 朝は希望に起き 昼は努力に生き 夜は感謝に眠る	平成30年度 第14号 3月20日(水)発行 校長 峯 隆幸

### 「体力向上実践優秀校」として 表彰されました

先日のPTA理事会で、すでに紹介しましたが、八見中学校は、本年度「体力向上実践優秀校」として教育委員会の教育長さんから表彰状をいただきました。北九州市の中学生の体力の平均値は、全国の都道府県・政令市の中でもトップクラスにあり、その市内でも本校の取組が優れているということが認められました。この表彰は、大庭先生をはじめとする保健体育科の先生方の努力はもち

ろんですが、何よりも生徒が頑張ったからだと思います。校内では全校生徒が集まる最後の日となった「3年生を送る会」が開催された日に紹介し、生徒会の体育委員長に表彰状を手渡しました。今後も一層の体力向上を目指します。



### 4月行事予定 (予定ですので変更になる場合があります ご了承ください)

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	月	辞令交付	16	火	
2	火		17	水	
3	水		18	木	全国学力学習状況調査(3年生)
4	木		19	金	
5	金	平成31年度 着任式 始業式	20	土	土曜日授業・PTA総会
6	土		21	日	
7	日		22	月	家庭訪問週間
8	月		23	火	子ども読書の日
9	火	第44回入学式	24	水	
10	水	小学校入学式	25	木	部活動保護者会
11	木		26	金	
12	金		27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	昭和の日
15	月		30	火	国民の休日(退位の日)

### 卒業おめでとう! そして進級に向けて...

春らしい好天に恵まれた、去る3月8日(金)に、「平成30年度 第43回 卒業証書授与式」を行い、第43期卒業生 56名が、八見中学校を巣立って行きました。式に臨む態度も、卒業の歌の歌声もすばらしく、教職員も保護者の皆様も感動の卒業式でした。もちろん一番感動していたのは、卒業生一人一人でした。最後の学級活動では、どちらのクラスも涙々…。来賓の皆様からも「いい卒業式でした」とお褒めの言葉をいただきました。誰から見ても誇れる卒業生だったとあらためて思い出している今日この頃です。卒業生が抜けたあとの校舎は、ぽっかりと穴があいたようなさびしさがありますが、2年生には、リーダーシップが、1年生には先輩になる自覚が、少しずつ芽生えているようです。八見中学校の新たな伝統を作るために、新年度に向けて頑張りましょう。



卒業の歌



正門を出てからも名残りは尽きませんでした

### 1. 2年生は最後の学年行事 クラスマッチ

3月18日(月)19(火)に1, 2年生がそれぞれクラスマッチを行いました。雨天等の関係もあって、どちらも体育館でのドッチボールを楽しみました。学年最後の行事ということもあり、大変盛り上がっていました。クラスメイトとの絆もさらに深まったようです。今回は2年生生徒の感想文を紹介します。

○今日のクラスマッチは、笑いが絶えず、自分自身もずっと爆笑していました。特に○○さんの応援がいつもの姿からは想像ができない程激しくて、普段とのギャップが大きすぎてとてもおもしろかったです。それに試合中は、男子がボールを女子にゆずってくれたりリチーム内で「がんばれ!」や「ナイス」などのかけ声がとびかっけていて、それも含めてとても楽しいクラスマッチだったと思います。

○今回のクラスマッチも、とっても楽しかったです。クラスのみんなとより深く仲良くなれた気がします。ドッチボールでは負けてしまったけど大縄(わかたけ)では勝ったのでよかったですし、なによりみんなと協力し、心をあわせたおかげで勝てたんじゃないかと思っています。次もたのしみです。

### お二人の先生が ご退職を迎えられます

春は別れの季節でもありますが、長年本校の教育に尽力いただいた、音楽科の田中なほみ先生と美術科の中野恭子先生がこの3月をもって、退職されます。中野先生は、これまで5年間本校で教鞭をとられ、本年度は1年2組の担任として生徒とともに汗と涙を流してこられました。田中先生は、ご自身二度の八見中勤務で、通算13年間本校に在籍されました。保護者の中には「教え子」も多く、親子二代にわたって音楽を習ったという方もおられます。お二人にとって教員生活の最後の学校が八見中学校となりました。「ご苦労様でした...そしてありがとうございました」 ※人事異動による転出者については、離任式で生徒にお知らせします。

平成30年度 学校評価アンケート（保護者用）

◇先日ご協力いただきました「学校評価アンケート」の集約結果です。  
A⇒5点、B⇒4点、C⇒2点、D⇒1点（平均が3点となるように）の点数化しました。  
（回収数 130 回収率 77%）

No.	評価項目	学校全体
1	お子さんは、いつでもきちんとあいさつができています。	4.2
2	お子さんは、早寝早起き、朝ごはんなど生活習慣がきちんと身に付いている。	3.8
3	お子さんは、いじめや暴力などを受けることなく学校生活を送っている。	4.5
4	お子さんは、家庭(塾・家庭教師を除く)での学習習慣が身に付いている。	3.2
5	お子さんは、困っている人に対して優しく接することができる。	4.2
6	お子さんは、宿題などの提出物を期限までに必ず提出している。	3.9
7	お子さんは、社会のルールや学校のきまりをしっかりと守っている。	4.4
8	家庭では、お子さんの話を聞いたり、相談にのったりしている。	4.1
9	家庭では、学校から配布されるプリント類によく目を通している。	3.9
10	家庭では、お子さんと学校の話題でよく話をする。	4.0
11	家庭では、スマホなどSNS機器を時間などの約束を決めて使用させている。	3.6
12	八児中学校の教員は、生徒理解に努め、思いやりをもって生徒に接している。	4.0
13	八児中学校の教員は、規律ある学校・学級づくりに努めている。	4.2
14	八児中学校の教員は、進路指導に熱心に取り組んでいる。	4.2
15	八児中学校は、「開かれた学校」というイメージがある。	3.9
16	八児中学校は、保護者が安心でき、信頼できる学校である。	4.0
17	八児中学校は、生徒が生き生きと活動し、喜んで登校している。	4.0

## 新年度もよろしくお願いたします

平成30年度最後の「やちご通信」となりました。これまでお読みいただき、ありがとうございました。

先日までにお願した「学校評価アンケート」の保護者分結果をお知らせします。全17項目中11項目で4点を上回る、肯定的な回答をいただきました。また、平均点の3点を下回る項目はありませんでした。3.5点を下回った「家庭学習について」と、今後問題となるであろう「スマホなどの使い方について」は、ご家庭でも是非お子さんと話し合ってください、学校としても良い方向に改善できるようにしたいと考えています。

新年度も八児中学校は、生徒はもちろん、保護者の皆様・地域の方々に愛される「開かれた学校」を目指して参ります。どうぞよろしくお願いたします。